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四中工同窓会役員会議事録  

  2024.07.04 

藤田 

・ 月 日 2024.07.02（火）                          

・ 時 間 19：15 ～ 20：10 

・ 場 所 都ホテル四日市（3 階：白扇の間） 

・ 出席者 職員（6/8 名）OB（13/21 名） 計 19/29 

 

 

1、会長開会挨拶 

皆さんこんばんは。学校の先生方は遠方より足を運んでいただきありがとうご

ざいます。開催会場については、賛否両論がありますが、今後は学校と交互開催

を行いたいと思いますのでご協力をお願いいたします 

今日の役員会は、3項目あり同窓会の新しい H.P内容のご意見についてと四中工

栄光の歴史・玄関前の左側に設置についてとクラブ活動支援についてです。色々

とご意見を出して戴き審議をよろしくお願いします 

 

2、同窓会の新しい H.P内容のご意見について ・・・ 柳副会長より説明 

  5/1に H.Pを立ち上げた。役員会のグループラインのメンバーには公開した 

H.Pの立ち上げは簡単で QRコードで開くか、PC＆スマートフォンでは「四中工同

窓会」と入力すると開き閲覧が出来ます。会員、友達、会社の先輩、後輩に拡散

して欲しい 

Q1；H.Pに出てくるスライドショーを定期的に変更してはどうか？在学時の写真 

(集合写真・クラブ活動)等を載せれば興味を持って見て貰えるのではないか 

A1；今のところ変更の予定はないが、横井さんに相談してみます 

Q2；H.Pの内容が変更された時は、登録された個人のメールに届く様に出来ないか 

A2；個人情報の登録になるので難しいが、横井さんに相談してみます 

 

3、四中工栄光の歴史・玄関前の左側に設置について・・・ 金子会長より説明 

・予算は 150万円以下で全国大会団体は 4位以上、個人は優勝を掲示しようと 

思います 

・資格に関しては中々取得できない特殊な資格獲得者の掲示をしてはどうかと

色々な意見が出されたが同窓会としてどの様な内容（表示内容・表示方法）で

掲示するのか学校の許可を貰って役員会で検討する 
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4、クラブ活動支援について ・・・ 金子会長より説明 

・全国大会の上位を見ても各スポーツの殆どが私立高校です。その様な中で公立

高校が全国で活躍するのは、指導者にとって大変なことと思います。強化する

のは何かと費用も掛かり岐阜の公立高校では、スポンサーを募りクラブ活動の

強化の一部に活用されています。その様なことも今後検討していきたい。尚、

役員より反対の意見も出ず今後は今井副会長をリーダーとして皆さんと協力し

て進めていく。又、同窓会としてどの様にするのか仕組み作りの作成やクラブ

活動支援をして貰える企業を発掘していく 

 

5、その他 

  なし 

 

6、副会長閉会挨拶・・・川村副会長 

  本日はお疲れ様でした。今後共同窓会活動にご協力をお願いして閉会とします 

 

以 上 


